

Samuel Muñoz Álvaro, nace en Pozo Estrecho en 1997.

A los 3 años comienza con la iniciación musical de la mano de Fco Javier Carrillo en la SAM Santa Cecilia de Pozo Estrecho y es a los 6 años cuando se inicia en la percusión, con su profesor Cristian Someño López. Con 8 años ingresa en la banda titular de la SAM, de la cual sigue siendo miembro.

Realiza los estudios elementales y profesionales de percusión en el conservatorio profesional de música de Cartagena, siendo Antonio Sola Fernández su profesor.

En el año 2014 ganó el primer premio en el concurso de jóvenes intérpretes Entre cuerdas y metales, obteniendo como premio tocar como solista con la orquesta de cámara de Cartagena.

En el año 2016 ingresa en el conservatorio superior de música de Murcia para realizar los estudios de percusión.

Durante el curso académico 2018-2019 se desplaza a Austria para estudiar en el Haydn Konservatorium con Ulrike Stadtler.

Ha colaborado con numerosas orquestas, como la Orquesta sinfónica de Cartagena, la Orquesta sinfónica de Torrevieja, la orquesta de la UCAM, la Junge Philharmonie de Viena, entre otras, habiendo tocado en auditorios de alto prestigio.

Ha realizado cursos de perfeccionamiento de percusión con profesores como Robert Chappel, Conrado Moya, Grati Murcia, Javier Eguillor, Jose Luis Gonzalez, Miguel Ángel Alemán, entre muchos otros.

Ha sido profesor de percusión en las escuelas de música de la Agrupación musical Saucos y en la Unión musical Cartagonova.

En la actualidad estudia dirección de orquesta en el conservatorio superior de música Manuel Massotti de Murcia, es percusionista de la banda de música de la Academia General del Aire de San Javier, profesor en la escuela de música del Pasico en Torre Pacheco y director de la banda escuela de la SAM Santa Cecilia de Pozo Estrecho.